

Los vecinos de la Plaza de Arroyomolinos celebraron este sábado su tradicional cena de confraternidad

Fecha de publicación: 9/09/2019 0:00

Descripción:



Los vecinos de la Plaza de Arroyomolinos celebraron este sábado su tradicional cena de confraternidad, organizada por la Asociación de Vecinos en el marco de sus fiestas de barrio, con la asistencia en representación del Ayuntamiento del concejal de Participación Vecinal, Victorio Martínez y de la concejala Susana García. La cena estuvo animada con música y los vecinos y vecinas que quisieron aportaron viandas de su propia invención para este encuentro gastronómico, en el que la Asociación sirvió una limonada de acompañamiento. Al término, se celebró una gran verbena con sevillanas, rumbas y otras melodías.